



INVADEN TAXISTAS FRENTE DE TTP

DANIEL ESQUIVEL



CORTESIA GOBIERNO DEL ESTADO

LOCAL
CONCERTÓ EL GOBIERNO EN TRES AÑOS 99 MIL 400 MDP
La inversión corresponde a la industria manufacturera y a la automotriz, dio a conocer el gobernador del estado, Juan Manuel Carreras López. **Pág. 4**

www.elsoldesanluis.com.mx



El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LXVI | NO. 23, 515 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Adentro

LOCAL
POR NOVENA VEZ ROBAN ESCUELAS
Le tocó ahora a la primaria "Vicente Guerrero", de la colonia San Luis Rey, sufrir el embate de los delincuentes que saquearon sus instalaciones del plantel, por lo que padres de familia piden auxilio a las autoridades. **Pág. 15**

Un paso adelante

Recibe El Sol de San Luis en tu dispositivo favorito. Hojear el periódico desde tu celular, tu computadora y tu tablet

Accede a www.elsoldesanluis.com.mx y suscribete

¿Tienes dudas? Comunícate al tel: **0155 51 40 10 76**



ROLANDO DIMAS

ADELANTAN NAVIDAD

Comercios del Centro Histórico ya colocaron en sus aparadores publicidad relativa a las ventas decembrinas, con los tradicionales muñecos de nieve, con lo que prácticamente adelantaron la temporada navideña.

Piden que ganen 50% menos los diputados

RAYMUNDO ROCHA LOZANO
La fracción de los legisladores de Morena propuso que los 27 legisladores se disminuyan a la mitad su salario, iniciativa que se discutirá y esperan se apruebe

Los diputados del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) propusieron un punto de acuerdo para que los 27 legisladores se disminuyan el salario 50 por ciento, propuesta que fue turnada a la Junta de Coordinación Política (Jucopo). De acuerdo a información oficial, cada uno de los 27 legisladores locales potosinos gana, al mes, 162 mil 816 pesos, antes de impuestos, por lo que la nómina mensual, solo para diputados, es de 4 millones 396 mil 32 pesos. **Pág. 6**

EN LA CABINA DE ESTAMOS SEMBRANDO LA SEMILLA

San Luis va por la ruta correcta: J.L. Ugalde

- EMANUEL LANDEROS
- Asumir una actitud triunfalista de "ya salimos del agujero" sería una falta de respeto a los potosinos
 - "Yo no quisiera sacar aún el confeti y las serpentinas, nos falta todavía mucho esfuerzo por hacer"
 - Esperamos buena relación con el nuevo gobierno federal y que eso contribuya a que SLP siga creciendo



En ABC Radio, el secretario de Finanzas, José Luis Ugalde dijo que San Luis Potosí estaba hace tres años en situación compleja, "estaba a punto de entrar en coma, ahora está en etapa de rehabilitación y recuperación, aunque todavía no ganamos un maratón". Daniel Esquivel

PRISMA

✳ ¿Hay mano negra?
✳ Se le subió al Mijis

PELIGRO. El puente de la Avenida Soledad, de la colonia San Felipe, está en riesgo de colapso por los miles de vehículos que cruzan por la zona. Seduop debe intervenir para evitar que ocurra una desgracia. **Pág. 7**

Ricardo Ortega Camberos	Pág. 2
Isabel Arvide	Pág. 8
Agustín Corpus Hernández	Pág. 9
Gregorio Marín Rodríguez	Pág. 10
Mauricio Rubén Ramírez	Pág. 11
Filiberto Juárez Córdoba	Pág. 12
Nancy Vázquez	Pág. 16



LOCAL
NOMBRA EU A NUEVO CONSUL
La Embajada de Estados Unidos nombró como nuevo Cónsul General de representación en su sede en Monterrey Nuevo León al Sr. William Duncan en sustitución de Timothy Zuhiga-Brown, a partir del 20 de septiembre de 2018. **Pág. 11**

SAN LUIS HABLA

NSJP genera violencia

TEXTO Y FOTOS: PATRICIA AZUARA

En sondeo de El Sol de San Luis potosinos opinaron que el Nuevo Sistema de Justicia Penal tiene múltiples lagunas y lejos de impartir justicia, genera violencia, debido a que los abogados no están capacitados en el proceso. **Pág. 2**

Hugo Hernández Catarina Mateo Maria Muñiz



3ER INFORME DE GOBIERNO
GILBERTO H. VILLAFUERTE
PRESIDENTE MUNICIPAL
H. AYUNTAMIENTO SOLEDAD
DE GUADALUPE SÁNCHEZ 2018-2020

ACCIONES QUE PROMUEVEN LA INVERSIÓN DEL SECTOR INDUSTRIAL EN NUESTRO MUNICIPIO